



感謝の心をもとに かかわりの中で自己を高める たくましい児童の育成

# 学校だより

白山市立蝶屋小学校

学校長 江戸 佳野

令和5年 6月29日 7月号

## 第1回「環境整備作業」ありがとうございました！

日頃より、育成会活動においてもご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。雨天のため延期となっておりました「環境整備作業」が、去る6月25日(日)に行われました。親子そろって一生懸命草取りに汗を流して下さっている様子を目にしながら、とてもあたたかいものを感じました。お忙しいにもかかわらずご参会くださりまして、ありがとうございました。当日の様子は、広報「蝶友」でもお知らせいたします。

※第2回「環境整備作業」は、8月20日(日)(予備日 9月10日)の予定です。

## 「水泳学習」について

今年度も体育の時間に、6月12日より水泳学習がスタートいたしました。

気温・水温に加えて、気象庁から発せられる【熱中症注意情報 暑さ指数(WBGT)】や雷雲の状況を考慮し、水泳学習に適した日に取り組んでいきます。なお、「夏季休業中の自由水泳」については、ここ数年の記録的な猛暑における児童の登下校や、プールサイドで見守りくださる保護者の方や教職員の健康状態についても心配されるところです。さまざまな状況を鑑みて、今年度も「中止」といたします。何卒ご理解ご協力くださいますよう、よろしくをお願いいたします。

## 「スクールカウンセラー来校」について

スクールカウンセラーの井元先生は、通常毎週金曜日の10時~13時を基本に来校くださっていますが、7月は個人懇談2日目の21日(金)13時~16時に時間をとっていただきました。ご予約等については、裏面をごらんください。

## 校地内の車両乗り入れについて(改めてお願いします)

4月の学校だよりでもお願いいたしましたが、本校では校地内の車両乗り入れについて、蝶屋子ども園さんにご協力いただき、下図のように「一方通行」をお願いしており、定着しています。(本校職員も、同様です。)お子さんの送迎の際は、下図の方法にてお願いいたします。子どもたちの安全のために、何卒ご協力ください。



・敷地内は「最徐行」にて、ご協力ください。  
・児童館横(子ども園側)を入口、児童館横(蝶屋小側)を出口とした一方通行とします。逆走でお入りになりますと、大変危険であり、通行の妨げとなりますので何卒ご協力をお願いいたします。

今般の保護者アンケートにて、「校地内の車両乗り入れの一方通行」について、改めて周知して欲しいとのご意見を複数いただきました。ご理解いただき、ご協力くださいますようお願いいたします。